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Auf die an meinen Amtsvorgänger gerichtete und aus Gründen der besseren Über- 
sichtlichkeit in Kopie beigeschlossene schriftliche parlamentarische Anfrage der 
Abgeordneten MMag. Dr. Madeleine Petrovic und Genossen vom 14. Jänner 1997, 
Nr. 1757/J, betreffend Förderungen für Gentechnik-Projekte, beehre ich mich folgendes 
mitzuteilen: 
Zu 1. bis 11.: 
Aus den dem Bundesministerium für Finanzen zur Verfügung stehenden Budgetmitteln 
wurden keine Förderungen für Gentechnik-Projekte bzw. den biologischen Landbau gewährt. 
lch verweise daher auf die Beantwortung der gleichlautenden parlamentarischen Anfragen 
Nr. 1754/J an den Herrn Bundeskanzler, 
Nr. 1755/J an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten, 
Nr. 1756/J an den Bundesminister für Arbeit und Soziales, 
Nr. 1760/J an die Bundesministerin für Gesundheit und Konsumentenschutz, 
Nr. 1761/J an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, 
Nr. 1762/J an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie sowie 
Nr. 1763/J an den Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst. 
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